

## Leutenbach: Wisotel startet Glasfaserausbau jetzt auch im Ortsteil Nellmersbach



Von **Uwe Speiser**

Aktualisiert: 03.07.2023, 11:14 Veröffentlicht: 02.07.2023, 14:00



Bauleiter, Kevin Kronenbitter, bei Wisotel Gebietsleiter, Bürgermeister Jürgen Kiesel, Bauarbeiter und Ralf Straßberger, Wisotel-Geschäftsführer, (v.l.) an der Baustelle in der Nelkenstraße. © Uwe Speiser

Der Breitbandausbau – Verlegung von Glasfaserkabel bis an die Grundstücke und wenn von den Eigentümern gewollt auch bis ans Haus und sogar noch drinnen – hat nun auch in [Nellmersbach](#) begonnen, offiziell. Denn der Anbieter Wisotel, genauer gesagt die von ihm beauftragte Baufirma, hat schon deutlich sichtbar bereits in der Blumenstraße verlegt. Dort geschah es allerdings im Vorgriff, nämlich sinnvollerweise für die in Bälde dort beginnende Sanierung der Straße.

Nun werden auch in den angrenzenden Straßen, allesamt nach Blumenarten benannt, die Gehwege für die Leitungen aufgerissen. Dort ist einer der insgesamt acht Verteilerbereiche für den Teilort, die jeweils ausgehen, sich verbreiten vom Verteilerkasten aus. Als Nächstes, wenn dieser Bereich abgeschlossen ist, wird der Bereich Erbstetter Straße/Weiler Straße an die Reihe kommen.

### **Kostenloser Hausanschluss möglich, solange die Bagger noch nicht durch sind**

Wisotel hat zugesagt, dass jeweils vorher ein Rundgang mit Vertretern des Bauamts erfolgt, um die Verhältnisse jeweils vor Ort abzuklären, darauf einzugehen und vor allem die betroffenen Grundstückseigentümer rechtzeitig vorab zu informieren. Natürlich auch über das Angebot, den Hausanschluss so lange kostenlos zu bekommen, in Verbindung mit dem Abschluss eines Vertrags natürlich, wie die Bagger noch nicht am Haus vorbei sind, der Gehweg vor dem Haus noch nicht wieder „zu“ ist. Danach, später, ist der Hausanschluss zwar immer noch möglich,